

Mord(s)-Geschichten aus Stuttgart

Mit echten Kommissaren den Tätern auf der Spur – Verbrechen die Stuttgart erschütterten

- Echte Stuttgarter Krimigeschichten
- Erzählungen durch einen ehemaligen Kriminalbeamten der Stuttgarter Mordkommission
- Mörderisch spannend durch Stuttgart
- Dauer: 2 Stunden

Wir tauchen ein in Spektakuläres und Schauriges. Wer könnte die wahren Stuttgarter Geschichten rund um das Thema "Crime" besser erzählen als ehemalige Kriminalbeamte der Stuttgarter Mordkommission? Und weil sich in zwei Jahrhunderten viel getan hat, haben diese Profis einiges auf Lager - vom Giftmord aus Verzweiflung bis zum Amoklauf, der nur teilweise verhindert werden konnte.



Kein Fernsehkrimi, sondern echte historische Fälle aus dem wirklichen Leben werden uns von ehemaligen Kriminalbeamten der Stuttgarter Mordkommission in 120 Minuten authentisch erzählt. Verbrechen aus zwei Jahrhunderten – quer durch die Stuttgarter Innenstadt!

Wir gehen auf Spurensuche zum Original-Schauplatz des aufsehenerregenden Raubmordes im Cinema Kino am Schlossplatz, der in den 1960er-Jahren die Schlagzeilen beherrschte. Erfahren die Hintergründe über Verbrechen, die ganz Stuttgart und die Region erschütterten: ein Polizistenmord nach einem Führerscheinentzug, Europas größten Serienbrandstifter, der ersten Amoktäter, bis hin zum

enttäuschten Liebhaber, der um die Jahrhundertwende eine berühmte Opernsängerin ermordete. Wir lassen uns von den Kommissaren auf die Folter spannen, die uns die reale Welt der Verbrechensbekämpfung hautnah und spannend schildern.